

Gütersloh Bürgerhaushalt kommt an

[1.12.2010] Knapp drei Tage nach dem Start haben sich bereits mehr als 300 Bürger auf der Bürgerhaushalt-Plattform der Stadt Gütersloh registriert.

Der erste Bürgerhaushalt der Stadt Gütersloh wird gut angenommen: Rund drei Tage nach dem Start der Internet-Plattform am vergangenen Freitag (26. November 2010) hatten sich nach Angaben der Stadt bereits mehr als 700 Besucher die Website angesehen, 300 Nutzer hatten sich registriert und 40 Vorschläge zum Haushalt online gestellt. "Das ist ein vielversprechender Beginn", freut sich Bürgermeisterin Maria Unger. "Die gut durchdachten Vorschläge und Kommentare machen bereits jetzt deutlich, dass viele Menschen bereit sind, sich ernsthaft und intensiv mit dem Haushalt ihrer Stadt auseinanderzusetzen." Eine Grundsatzfrage auf der Startseite der Bürgerhaushalt-Plattform wurde in den ersten drei Tagen von 140 Teilnehmern beantwortet. Demnach waren 50 Prozent der Nutzer der Ansicht, Defizite im Haushalt künftig vornehmlich durch Einschränkungen städtischer Leistungen auszugleichen, 25 Prozent befürworten dafür auch Steuererhöhungen. (bs)

<http://www.buergerhaushalt.guetersloh.de>

Stichwörter: Bürgerhaushalt, Gütersloh, Maria Unger

Quelle: www.kommune21.de